

TRANSPORTS : la SNCF accusée de « sabotage » par la région Occitanie

Jean-Luc Gibelin, vice-président de la région Occitanie en charge des transports a publié une lettre sur son site internet où il accuse la [SNCF](#) / T : 01.53.25.60.00 et l'Etat de "sabotage" et dénonce la vétusté des infrastructures qui impacte les déplacements quotidiens des habitants de la région. Il affirme que la SNCF ne respecte pas sa signature, il y a un an, d'une convention ferroviaire pour huit ans, avec des investissements prévus à hauteur de 300 millions d'euros.